
議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会報告書報告書報告書報告書    NO.1    

（１（１（１（１班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    平成 29 年 4 月 21 日（金） 午後 7：00 ～午後 8：40 

開催場所開催場所開催場所開催場所    刃連公民館 

    

    

    

    

出席議員出席議員出席議員出席議員    

（（（（自治会）自治会）自治会）自治会）    

議員名① 
（班長） 

石橋邦彦 

 

議員名②    

 

高瀬剛 

    

議員名③    

 

梅原竜也 

    

    氏氏氏氏                            名名名名    

司司司司    会会会会    橘正義自治会長 

開会挨拶開会挨拶開会挨拶開会挨拶    橘正義自治会長 

閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶    石橋邦彦 

記記記記    録録録録    石橋邦彦 

  

参加人数参加人数参加人数参加人数      24 名（内訳：男性 17 名、女性 7 名） アンケート回収 16 名 

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

【事前に質問及び要望のあった項目】【事前に質問及び要望のあった項目】【事前に質問及び要望のあった項目】【事前に質問及び要望のあった項目】    

（（（（1111）高齢者家庭の買物、通院等の交通弱者対策について（東寺・北向地区））高齢者家庭の買物、通院等の交通弱者対策について（東寺・北向地区））高齢者家庭の買物、通院等の交通弱者対策について（東寺・北向地区））高齢者家庭の買物、通院等の交通弱者対策について（東寺・北向地区）    

 回答 

 ・高齢者の免許証返納もあり交通弱者が増えている。市の交通弱者対策とし

てデマンドバス、デマンドタクシー、ひたはしり号などの事業を行ってい

るが、十分対応できていないことは承知している。本年度、日田市公共交

通網形成計画策定事業も予定されているので、要望してほしい。 

 

（（（（2222）市道北三芳線の側溝改良と路面舗装）市道北三芳線の側溝改良と路面舗装）市道北三芳線の側溝改良と路面舗装）市道北三芳線の側溝改良と路面舗装    

回答 

 ・地元要望も上がっており、平成 29 年度も予算がついている。今年度は三芳

幼稚園周辺の市道工事を行う予定である。要望の 3 か所全線が何年で終了

するかは定かではない。 

 

（（（（3333）病気・ケガによる搬送者と病院側の対応）病気・ケガによる搬送者と病院側の対応）病気・ケガによる搬送者と病院側の対応）病気・ケガによる搬送者と病院側の対応    

回答 

 ・救急車のタクシー代わりは控えてほしい。状況を考えたうえで、救急を呼

ぶことをお願いしたい。 

 

 



議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会報告書報告書報告書報告書    NO.NO.NO.NO.2222        

（（（（1111 班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    平成 29 年 4 月 21 日（金） 午後 7：00 ～午後 8：40 

開催場所開催場所開催場所開催場所    刃連公民館 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

【意見交換会】【意見交換会】【意見交換会】【意見交換会】    

○Ａ氏 

 市道駅北三芳線の改良はずいぶん前から言っている。スクールゾーンでもあ

るので、早く仕上げてほしい。北向入口からＪＲ踏切まで何年かかるのか。 

 

 何年かかるかは、把握していない。 

 

 

○Ｂ氏 

刃連も車の通りが多くなっている。道幅は狭く事故も起きている。市では刃

連内の道路改良の計画はあるのか。 

 

市の中では刃連町内市道の改良計画はない。地元からの要望を聞きながら改 

良を行っている状況である。 

 

○Ｃ氏 

市の所有するスクールバス、福祉バスは何台あるか。また、これらのバスの

空いている時間帯に交通弱者対応に使用できないか。三芳地区で独自運行でき

ないか。 

 

スクールバス、福祉バス購入時の補助金の中で用途が決められているのでは

ないか。また、民間の交通機関との関係、運輸局の許可の問題等クリアすべ

き問題が多いのではないか。 

 

○Ｄ氏 

幼稚園、保育園周辺で不審者が見られることがある。安心・安全のために防

犯カメラは付けられないか。 

 

付ける必要性はあると思われるが、公費での対応は行っていない。今付いて

いるのは民間によるもので、今後要望していかなければと思っている。 

 

 



議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会報告書報告書報告書報告書    NO.NO.NO.NO.3333        

（（（（1111 班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    平成 29 年 4 月 21 日（金） 午後 7：00 ～午後 8：40 

開催場所開催場所開催場所開催場所    刃連公民館 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

○Ｅ氏 

 刃連、三芳には公園がない。ちびっこ広場の遊び場を高齢者が使っている。

昨年芝生の公園を要望したが、新規の公園は考えていないとの回答であった。

健康対策や避難所としても公園は必要と考える。河川芝生公園か鬼塚周辺で考

えられないか。 

 

現時点では難しさがあると思うが、地元からの強い要望があった事を伝える。

平成 8 年から都市計画の用途見直しを行っていないので、都市計画のマスタ

ープランの見直しを行っていく中で、必要性を訴えてほしい。 

 

 

○Ｆ氏 

平成 28 年に防災無線の要望を出した。北向地区、東寺地区は防災無線が聞こ

えない。 

 

国、県のコミュニティー助成事業がある。防災危機管理室で対応できるので、

申請してほしい。 

 

○Ｇ氏 

若手農業従事者に対し、県より指導員を派遣してもらい、研修指導を受けて

いる。視察等も考えているが、市の助成金はないだろうか。 

 

農業振興のための施策であり、補助金があると思うので、担当課に確認の上

連絡する。 

 

 

○Ｈ氏 

清掃センターは建て替えるようだが、悪くなっているのか。 

 

現在は使える状態であるが、築後 27 年が経過し、建て替えの時期が来ている。

場所については自治会に本年 6 月まで応募をお願いしている。3 か月では決め

られないと思うが、12 月までに場所の選定をする計画である。 

 

 


